
JARL滋賀県支部「 ハムのつどい」ご来場者アンケート

来場者数 １３７人    アンケート数 ６０枚

Q１： どちらからのご参加ですか

  県外  奈良県 ２  大阪府 ２   県内 大津市  ８   高島市   ２

      福井県 ２  岐阜県 １      東近江市 ７   長浜市   ７

      兵庫県 ２  三重県 ２      野洲市  １   守山市   １

      愛知県 ２  静岡県 １      米原市  １   近江八幡市 ５

      京都府 ２  東京都 １      甲賀市  １   栗東市   ２

      無記入 １             草津市  ３   彦根市   ４

                     

Q２：今年の「ハムのつどい」プログラム(内容)について

   □大変良かった    ２４名  

□良かった     ２３名  

□普通        １０名  

□ややよくなかった  ０名

□無記入        ３名

  感想

    ＊FT-8 は、やっていないので、よくわからなかった。

    ＊FT-8 に興味がある

    ＊アマチュア無線について質問できるコーナーを作ってほしい。

    ＊内容が実用的でよくわかり参考になった。

    ＊法令改正のプレゼンは、為になりました。

    ＊時宜に適った内容・トピックスです。

Q３：特別講演について

    □大変良かった    １９名  

□良かった      ２９名  

□普通        ９名  

□ややよくなかった   １名

□よくなかった     ０名

□無記入       ２名
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  今後希望するテーマ

＊ JARLでの問題点など

＊ 旧機器、自作機の保証認定について

    ＊ラジオダクト等電搬情報

    ＊１２００MHz情報等

    ＊メーカの今後の取組み、アピール等

    ＊FT-8 の初期設定、eQSL、hQSL の設定に関する講義

    ＊QRP、移動運用の楽しみ方

    ＊FT-8 と Hamlog 連携設定のやり方

Q４：お楽しみ抽選会について

□ある方がいい    ５０名  

□なくしてもいい    ４名  

□どちらでもいい    ６名  

   意見

＊参加者全員に何かがあたれば良い。

＊安いものでも、空くじなしが楽しい。

＊抽選する時間を午前中にしてほしい。

＊毎年、楽しみにしています。

＊参加者全員に何か当たるのがアットホームで楽しいです。

  抽選商品について

   □今のままが良い    ３９名  

□当選者の数が減っても高額商品を多くした方がいい  １０名  

□無記入        １１名

  

  

Q５：参加者へのお茶の配布について

  □ある方がいい   ４１名

□なくてもいい   １３名

□どちらでもいい   ４名

□無記入       ２名

   意見

    ＊予算が圧迫するのであれば無くても良い

    ＊冬なので不要です。運営のご負担が重すぎます。



Q６開催地について（現行は、県内を湖北、湖東、湖南、湖西と４地域を輪番制で開催

    □現行のままがいい      ５３名

□開催地を特定したほうがいい  ６名

□無記入            １名

   候補地 大津 ２

       米原 １

       高島 １

       堅田 １

       湖東 １（県の中央）

    

  意見

    ＊開催地は、３か所くらいが良い

Q７全体を通じてお気づきの点などございましたらご記入ください。

    

＊ 駐車場が確保されており、安心して来られた。（県外から参加）

＊ お昼、館内から出かけるので、キッチンカー等の調達があると良い。

＊ 小ホールの会場で、椅子の数が不足していたのが残念でした。

＊ 小ホールの会場は、壇上がなく狭い

＊ 小ホールの椅子が少なかった。

＊ 昼食がとれず、午前中で帰った。

＊ ジャンク市の会場が狭い。

＊ ジャンク市の店数を増やして欲しいです。

＊ 奈良から参加しました。滋賀県支部さんに感謝しています。

＊ 開催の準備、運営ありがとうございました。今後とも楽しみにしています。


